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全校委員長 一幡心温 

半年間、全校委員長として多方面からのアプローチで皆さんの西春を創るお

手伝いをさせていただきました。時には自分の統率力不足に落ち込み、泣き

ながら帰る日もありましたが、そんな私を受け入れ、認め、サポートし続け

て下さった先生方、154 代のみんな、そして西高生の皆さんには感謝の気持

ちでいっぱいです！私を全校委員長にしてくれてありがとうございました！

154 代生徒会執行部としての活動が、皆さんの西高生活に少しでも彩りを与

えられていたら幸いです。 

最後に、西高での 3 年間はきっとかけがえのないものになります。皆さんが

自身の手で、皆さんの西春を謳歌できますように。 

文化委員長 中井心優 

半年間文化委員長を務めさせていただきました。後期生徒会で一番仕事量

が多いこともあり、この半年間沢山悩んで沢山苦しみました。でも、それ

以上に楽しくて充実した毎日でした。毎日生徒会室に通い続け、頭の中は

文化祭のことでいっぱいでした。 

また、文化祭を通して沢山の方々に出会うことができました。文化祭が終

わった後、感謝の言葉が溢れる西高で、文化委員長を最後まで務め上げる

ことができて本当に幸せでした。生徒会役員のみんな、先生方、生徒の皆

さん、アクリエひめじスタッフの皆さんなど、沢山の方々にお世話になり

ました。本当にありがとうございました。 

副全校委員長 山田優芽 

半年間、HR 委員長を務めさせていただきました。生徒会に入ることは初め

てだったのですが、先生方をはじめ、生徒会のみんなにたくさん助けていた

だきました。HR 活動では、各クラス HR 委員の協力もあり、より良い LHR

の時間を作ることができました。文化祭でも、ミニフェス担当として出場者、

司会者等々の方々と共にミニフェスを成功させることができました。この経

験を生かして、今後の活動に繋げていきたいです。 

半年間本当にありがとうございました。 

 
図書委員長 春名由菜 

私は１年間生徒会役員として活動してきました。前期は初めから全員が仲良

く、今でもその関係性が続いていることを私は誇りに思っています。後期で

は仕事量も圧倒的に増えましたが、153 代・154 代のみんなが支えてくれた

から、どんなに辛くても乗り越えられると感じました。初めは仲良くなれる

か不安だったけれど、１つ１つ行事を成功させる度に 154 代のみんなと過ご

す日々がかけがえのないものに感じられました。生徒会のおかげでこの１年

間はこれまでの人生で１番充実していました。お力添えを頂きました先生方、

生徒のみなさん、本当にありがとうございました。 

 
会計 河内亮太 

一年間会計を務めさせていただきました。後期では予算査定会があり、各部

活動の部長・会計の方と関わる機会もありました。みなさんのご協力のおか

げで、スムーズな運営を行うことができました。 

また、球技大会の各クラスの名簿入力を Dynabook 上で行う仕組みを試験的

に導入しました。３学年とも端末を持つようになり、これから連絡などで端

末を活用する機会が増えていくと思います。とても充実した生徒会役員とし

ての１年間でした。ありがとうございました。 
庶務 北治玲那 

後期生徒会で庶務を務めさせていただいた北治玲那です。庶務の仕事を通

じて生徒の皆さんと関わることができ、新しい視点で学校を見ることがで

きました。文化祭では、学年展示を担当し、主に２年生と協力して良い学

年展示を作ることができました。私が困っているときは、優しい先輩方や

同級生に助けられてここまで続けることができました。生徒会活動を通し

て自分自身もとても成長することができ、生徒会に入って良かったと思い

ました。半年間ありがとうございました！ 

副全校委員長 改發尚雅 

私が生徒会活動で最も印象に残ったのは、文化祭で１日目のオープニング映

像を作ったことです。役職としてはボランティア委員長であり、コンタクト

レンズケースやベルマークの収集などを行っていましたが、やはり文化祭で

の経験は私にとって刺激的なものでした。特に感じたことは、「文化祭は色ん

な人の想いでできている」ということです。 

一日目のオープニング映像の作成においても、部活動などにご協力いただき

撮影する際に、それぞれのこだわりを感じ映像で表現できました。最後に生

徒会の皆さん、尊敬できるみんなと一緒に仕事ができて、とても勉強になり

ました。ありがとうございました。 

 
刷新委員長 鷹谷和紀 

前期に続けて、2 期連続生徒会役員として刷新委員長を務めました、鷹谷和

紀です。前期では体育委員長、後期では刷新委員長を担当しました。刷新委

員長として刷新委員会を開いたり、旗揚げ当番表を作ったりなど頑張りまし

た。文化祭では文化部展示の担当として、文化部を統轄しました。文化祭当

日までいろいろありましたが、最終的には成功を収めることができてよかっ

たです。今までありがとうございました。 

 
保健委員長 廣瀬あこ 

私は保健委員長を務めさせていただき、生徒会活動を通してたくさんの方々

と関わりを持つことができました。委員会や球技大会、文化祭でみなさんに

は大変お世話になり、そしてみなさんの一生懸命な姿に、とても感動しまし

た。任期はあっという間に終わってしまいましたが、この半年間がみなさん

にとっても素敵な学校生活になっていればと思います。最後になりましたが、

半年間、本当にありがとうございました。 

 

 

施設委員長 上田彩葉 

後期では施設委員長と文化祭のミニフェス担当を務めさせていただきまし

た。施設委員長の仕事を通して私は、人前で話すことに自信が持てるように

なりました。また、文化祭のミニフェスでは関わってくださった皆さんと本

番までの道のりを一緒に過ごせたことが貴重な経験になりました。生徒会の

一員になれてとてもよかったと思います。最後に、生徒会の活動にご協力い

ただいた皆さん、ありがとうございました！ 

154 代生徒会にご協力いただきありがとうございました！ 

155 代生徒会もよろしくお願いします！！ 

全校委員長 一幡心温 

 

文化委員長 中井心優 

 

副全校委員長ホームルーム担当 山田優芽 

 

副全校委員長ボランティア担当 改發尚雅 

 

刷新委員長 鷹谷和紀 

 

保健委員長 廣瀬あこ 

 

施設委員長 上田彩葉 

 

会計 河内亮太 

 

図書委員長 春名由菜 

 

昨年 10 月末から任期がスタートし、今日まで全力で走り抜けてきました。12 月のオープンスクール、１

月の能登半島地震募金活動、3 月の全校読書会、4 月の文化祭など様々な行事がありました。常に行事と

向き合い、特に 4 月の文化祭に向けて半年間準備を重ねてきました。あっという間の半年間。すべての想

いを WESTIMES に込めました。154 代生徒会執行部最後の WESTIMES です！ぜひご覧ください。 

庶務 北治玲那 


